

Antwort des Initiativkomitees vom 06.08.14 auf die Anfrage des Wohler
Anzeigers

Vielen Dank für Ihre Anfrage. Die Initiative wurde gestartet und läuft und die Bevölkerung ist sehr froh darüber.

Sie schreiben ganz richtig: „Es soll ein Kreuz angebracht werden“.

Unbestimmter kann das nicht formuliert werden, zudem haben wir nichts Schriftliches bekommen.

Was haben die Initianten für Möglichkeiten, wenn sich, wie schon mehrere Male, der Gemeinderat nicht an sein Wort hält? Dass der Gemeinderat und andere das Kreuz ablehnen, haben sie ja genügend bewiesen. Die erfolgte Lancierung der Initiative verhindert nun aber ein Täuschungsmanöver des Gemeinderates. Von den Initianten wurde aber immer gesagt, sobald das Kreuz auch wirklich angebracht worden ist, wird die Volksinitiative zurückgezogen.

Beste Grüsse und vielen Dank für das Interesse
Für das Initiativkomitee
Peter Tanner, Sekretär